

PRESSEINFORMATION

Landkreis Oldenburg

Abenteuer Pflegekind

Landkreis Oldenburg sucht Pflegefamilien

Landkreis Oldenburg, 07. November 2019 - Es gibt Kinder, die aus verschiedensten Gründen nicht in ihrer Herkunftsfamilie aufwachsen können. Häufig haben sie bereits Beziehungsabbrüche erlebt oder traumatische Erfahrungen gemacht. Der Landkreis Oldenburg sucht Paare, Familien, oder auch alleinstehende Personen, die sich der besonderen Aufgabe widmen möchten, diesen Kindern ein Zuhause zu geben.

Im geschützten Rahmen einer Pflegefamilie erhalten diese Kinder die Chance, sich in einem verlässlichen und familiären Lebensraum gut zu entwickeln. Dafür bedarf es Engagement, Geduld und bedingungsloser Zuwendung.

Menschen, die sich vorstellen können, in ihrem Haushalt ein Pflegekind zu betreuen und zu erziehen, stellen sich einer schönen, aber auch herausfordernden Aufgabe.

Sie nehmen ein Kind auf, das möglicherweise schon viel erlebt hat. Es bringt die Besonderheit mit, ein Leben lang zwei Familien zu haben – die Herkunftsfamilie und die Pflegefamilie. Sich zwischen diesen zwei Welten zu bewegen, verlangt den Kindern viel ab, sodass Pflegeeltern hier ein hohes Maß an Verständnis und Empathie mitbringen müssen.

Die Entscheidung zur Aufnahme eines Pflegekindes birgt Veränderungen und neue Anforderungen an alle Beteiligten. Daher besuchen Interessierte zur Vorbereitung ein intensives dreitägiges Seminar. Im Anschluss erfolgen weitere Gespräche mit dem Pflegekinderdienst sowie ein Hausbesuch. Kommt es zu einer Aufnahme eines Kindes, werden Sie regelmäßig durch die Mitarbeiterinnen des Pflegekinderdienstes des Landkreis Oldenburg beraten. Diese Unterstützung währt über die gesamte Zeit des Pflegeverhältnisses.

Bei Interesse an mehr Informationen zur Aufnahme eines Pflegekindes können Sie sich gerne bei den Mitarbeiterinnen des Pflegekinderdienstes (Kathrin Sammouri 04431-85 475, Silvia Hiemann 04431-85 609 oder Marion Tschapke 04431-85 611) melden.